



Une 14<sup>ème</sup> édition au-delà de nos attentes !

Une météo tempérée, une organisation particulièrement efficace, attentive et généreuse, un Costa Rica toujours aussi beau et un groupe de coureurs solidaire et motivé qui a su rapidement adhérer aux valeurs que nous défendons, nous ont permis de vivre une édition particulièrement riche en partages et émotions.

Au-delà de l'exploit sportif réalisé par les 21 participants, on doit surtout retenir les émotions intenses qui se dégagent sur cette arrivée finale car c'est en cela que le Costa Rica Ultra Trail n'est pas une course comme les autres.

On y souffre, on y patauge, on s'y mouille, on s'y entaide, on y partage, on y rit et on y pleure aussi parfois mais ce sont avant tout de grands moments de découverte, d'échanges, de partage et d'émotions au travers de l'accueil des communautés locales et des donations effectués tout au long de la course.

On y vit ce moment magique où l'osmose se fait, où l'ambiance se crée, au fil des bivouacs, au rythme de la météo et au travers des amitiés qui se nouent.

C'est à ce moment que la partition prend forme au tempo des personnalités et des expériences de vie, et que nous touchons les objectifs que nous nous étions fixés

Tous ont pu ainsi découvrir ce pays aux mille paysages, étonnant et attachant, et ont su vivre pleinement cette course unique et atypique qu'est La Transtica.

L'organisation 2023, forte de l'expérience des 13 éditions précédentes, s'est montrée exceptionnellement efficace, généreuse, soudée et réactive, et a permis à tous les coureurs de vivre pleinement cette aventure, en toute convivialité et en toute sécurité.

Le groupe des coureurs à lui aussi répondu plus que présent, chacun apportant sa touche et réalisant son défi, contribuant ainsi à la réussite totale de cette Transtica 2023.

Un grand merci à vous tous pour ces moments de pur bonheur et plus particulièrement à mes compagnons de route depuis l'origine cette aventure, Sylvain et Hervé.

Je pense très fort à toi, Isabelle mon amour, avec qui j'ai partagé tant d'éditions et qui j'en suis sûr, nous a accompagné et protégé tout au long de cette nouvelle aventure.

Pura Vida !

[Bernard](#)

Nous vous donnons rendez-vous pour la 15<sup>ème</sup> édition de La Transtica, du 20 au 30 Novembre 2024, qui sera réservée à 40 coureurs privilégiés !